
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 819/2024

Requer informações por qual motivo a falta de 
pagamento dos funcionários da rede de 
saúde na cidade de Santa Barbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que o poder Legislativo, através de seus membros legalmente 
eleitos pela população tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no 
âmbito de seus atos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) Visitando as UBS, pronto socorros de saúde do município estamos recebendo 
reclamações da população com muitas dificuldades de estar recebendo seus atendimentos muita 
demora, funcionários reclamando que ainda não receberão condições precária nos prontos 
socorros e UBS da cidade de Santa Barbara Doeste a prefeitura tem conhecimento destes fatos?

2º) O município poderia estar informando o que está acontecendo com o 
pagamento dos funcionários públicos da área de saúde a prefeitura está repassando os valores 
para a terceirizada ou a empresa não esta repassando os valores aos funcionários. Porque esta 
um caos na área de atendimento na saúde da cidade, funcionários falam que não estão recebendo 
população fica no meio dessa situação recebendo atendimento ruim nos prontos socorros e UBS 
na cidade de Santa Barbara d’Oeste? 

3º) O que o município poderia estar fazendo para resolver os pagamentos do 
funcionário da saúde mais rápido possível, isso facilitaria para população a estarem fazendo suas 
consultas nos prontos socorros nas UBS passando com o médico e resolvendo seus problemas de 
saúde?

      
                          4º) Quais as providencias que a prefeitura poderia estar tomando para que as 
terceirizadas repassem os valores aos funcionários da saúde assim trabalhem com mais alegria em 
favor da população barbarense dando mais importância para a população na rede pública de saúde 
e ajudar as pessoas com dificuldades de atendimento assim resolver esse problema na área da 
saúde na cidade de Santa Barbara d’Oeste?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Dezembro de 2024.

TIKINHO TK
-Vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 9 de dezembro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=VT77ETPD4Z8A9NZ7, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: VT77-ETPD-4Z8A-9NZ7
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